



A Porchères, le 21 octobre 2022

Les membres du Conseil Municipal des Jeunes

A Madame la Préfète

Objet : Projet de gravière CDMR à Porchères et Saint Antoine sur l'Isle, autorisé par AP du 07 novembre 2013

Madame la Préfète,

Nous souhaitons nous exprimer et vous faire parvenir notre ressenti concernant le projet de la gravière qui s'étend sur deux villages.

Porchères est notre village d'enfance où nous avons grandi. Pour cela, nous avons décidé d'intégrer le Conseil Municipal des Jeunes pour participer à l'amélioration de notre village qui nous est cher. Il est donc important pour nous d'aborder ce sujet qui nous touche, en tant qu'enfant.

En ce Lundi 4 Juillet, accompagnés de Monsieur le Maire et de quelques conseillers municipaux, nous nous sommes rendus à proximité du site de la gravière pour mieux comprendre l'importance du projet.

Suite à cela, nous avons pris conscience de l'ampleur des dégâts qui vont dégrader ce bel environnement dans lequel nous avons l'habitude de nous promener avec nos parents ou exercer des activités plus sportives comme du vélo ou de la course à pied.

Nous avons appris qu'une grosse quantité de camions allait circuler sur nos routes, ce qui constitue des nuisances sonores et un danger pour tous les habitants, dont les enfants.

Il est également nécessaire de parler des espèces protégées qui sont amenées à disparaître, comme la pie-grièche écorcheur et le gobemouche gris. Ces deux espèces d'oiseaux bénéficient d'une protection totale sur le territoire français, ainsi que la tortue cistude. Cela nous attriste à l'idée de ne plus pouvoir faire de promenades en espérant apercevoir une de ces espèces.



Ce projet qui va se dérouler sur une très longue période (20 ans) va nous suivre une grande partie de notre vie car nous sommes encore jeunes et certains d'entre nous habiterons encore ici pour un long moment. Ce n'est donc pas un bienfait pour la jeune population de Porchères.

Espérant que notre courrier retienne toute votre attention afin que vous puissiez mettre un terme à ce projet qui nous inquiète et nous affecte.

Nous vous prions de croire, Madame la Préfète, en l'expression de notre considération distinguée.

Les membres du Conseil Municipal des Jeunes de Porchères

Vergnaud
Lambert
[Signature]
[Signature]
[Signature]
[Signature]